

Beschluss des Landrats vom 31.01.2019

Nr. 2486

1. Begrüssung, Mitteilungen 2019

2018/939; Protokoll: md

Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) begrüsst die Anwesenden zur Sitzung.

– *Eishockey*

Heute Abend findet auf der Sissacher Kunsteisbahn das alljährliche Eishockey-Derby zwischen einer verstärkten Landratsauswahl und dem Power-Team der EBL statt. Alleine der Auftritt von Regierungsrat Isaac Reber (Grüne) als Center und Captain ist einen Besuch des Spiels wert.

– *Nordwestschweizerisches Parlamentarier-Skirennen*

Weil es letzten Samstag nicht genug Schnee hatte auf dem Balmberg, ist das Nordwestschweizerische Parlamentarier-Skirennen verschoben worden. Die Staatskanzlei Solothurn und der SC Günsberg laden jetzt auf Samstag, 16. Februar zum Rennen ein. Die Einladung und der Link zur Anmelde-Umfrage wurden versandt.

– *Muba*

Heute in 14 Tagen besucht der Landrat am Baselbieter Tag die letzte Ausgabe der Muba. Die Flyer liegen an den Plätzen auf. Billette gibt es diesmal keine, denn dieses Jahr gilt für die Muba Gratis-Eintritt für alle. Wer sich noch nicht für den Apéro und das Nachtessen angemeldet hat, macht das bitte noch heute per E-Mail an die Landeskantonskanzlei.

– *Spitteler-Jubiläum*

Das Programm für den Festakt zum Jubiläum «100 Jahre Literaturnobelpreis für Carl Spitteler» vom 4. April in der Stadtkirche Liestal mit Bundesrat Alain Berset liegt auf den Plätzen. Zu diesem Anlass sind alle Landratsmitglieder herzlich eingeladen. Nächste Woche folgt per Mail eine Einladung mit einem Anmelde-Link.

– *Landrats-Wandertag*

Es liegt die Einladung der Parlamentarischen Gruppe Sport zu einer Wanderung im Schwarzbubenland vor. Der Anlass findet am Samstag, den 18. Mai statt und wird von Wanderleiter Andreas Bammatter organisiert. Die Wanderstrecke verspricht ein tolles Erlebnis. Es ist zu hoffen, dass das Engagement des Wanderleiters belohnt wird.

– *Glückwünsche*

Herzliche Gratulation an Hansruedi Schafroth zu seinem heutigen 68. Geburtstag!

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Anita Biedert, Roman Brunner, Simon Oberbeck

Vormittag Martin Karrer

Nachmittag Felix Keller

- *Begrüssung von Zuschauer(inne)n auf der Tribüne*

Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) begrüsst die Klasse 2Pd der Sekundarschule Allschwil mit Lehrer Jürg Wiedemann.

- *Begründung der persönlichen Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.
